



Bonjour {{ contact.TITRE }} {{ contact.NOM }},

Je suis ravi de vous retrouver pour cette nouvelle édition mensuelle !

Comme toujours, je vous partage des infos utiles, des exemples concrets de mes dernières interventions, et quelques conseils pratiques pour entretenir votre maison ou vos extérieurs.

Ce mois-ci, je vous présente aussi un nouveau service qui va améliorer la gestion des appels tout en gardant le contact direct que vous appréciez.

Bonne lecture, et n'hésitez pas à me faire un retour ou à me contacter si vous avez un projet en tête !

Un nouveau service pour mieux vous répondre

Sans rien changer à nos habitudes !

Je tiens à vous rassurer : **vous pourrez toujours me joindre directement par téléphone**, comme vous en avez l'habitude. **C'est seulement lorsque je suis en intervention ou en dehors des heures d'ouverture** que mon **assistante virtuelle Camille** prendra le relais grâce à l'application **Allô**.

Camille est une intelligence artificielle capable de **répondre aux questions simples, prendre vos messages**, et me transmettre **les éléments de votre demande afin que je puisse vous rappeler le plus efficacement possible !**. Vous pouvez lui parler naturellement, comme si vous échangez avec une secrétaire.

🗨️ Je m'engage à rappeler **chaque personne qui cherche à me joindre**, sans exception.

Ce nouveau service me permettra aussi de **filtrer les nombreux appels**



de démarchage, qui sont malheureusement trop nombreux et nuisent à ma disponibilité.

🎯 **Votre avis compte beaucoup** : n'hésitez pas à me dire ce que vous pensez de ce nouveau système si vous l'utilisez !



C'est la pleine saison des tontes de pelouses

En ce moment, les demandes explosent et je suis régulièrement sollicité pour entretenir les jardins, que ce soit chez des particuliers ou autour de locaux professionnels. Une pelouse bien tondue, c'est plus de confort, plus de sécurité, et un extérieur toujours agréable à regarder.

Besoin d'un coup de main pour l'entretien de vos espaces verts ? Contactez-moi sans attendre, mon agenda se remplit très vite !

Remplacement d'un bloc de secours

Ce mois-ci, j'ai remplacé un Bloc Autonome d'Éclairage de Secours (BAES) défectueux dans un commerce situé au sein d'une grande galerie marchande. Ce type d'intervention est essentiel pour garantir la sécurité des clients et du personnel en cas de coupure de courant ou d'incendie.

Vous êtes commerçant ou professionnel ? Je suis à votre



Quoi de neuf sur les réseaux sociaux ?

Voici quelques extraits des contenus publiés ce mois ci sur les réseaux sociaux



Tuto soudure tubes cuivre 3 mai

Si vous bricolez un peu dans votre maison, vous avez certainement rencontré la nécessité de réaliser des soudures sur des tubes de cuivre.

Je vous propose un petit tuto qui présente une **méthode inratable** pour réaliser des soudures étain sur des tuyaux en cuivre.



Montage d'un lit d'enfant pour des grands-parents prévoyants 10 mai

Je vous emmène sur un petit chantier plein de tendresse, réalisé à Charleville-Mézières.

J'ai été contacté par des grands-parents qui souhaitent accueillir leurs petits-enfants dans les meilleures conditions.

👉 J'ai donc monté un lit d'enfant confortable et parfaitement adapté à leur espace.



Réparation de sépulture : un travail soigné pour préserver la mémoire 17 mai

Dans cette vidéo, je vous montre une réparation de sépulture que j'ai réalisée dans les règles de l'art, avec respect et minutie.

Le béton d'origine était fortement dégradé. J'ai utilisé un mortier adapté pour redonner solidité et esthétique à cette tombe abîmée par le temps. Ce type de chantier exige autant de technique que de sensibilité : il s'agit de préserver la mémoire d'un défunt tout en respectant le lieu et les attentes de la famille.



Je monte une pergola ! 24 mai

Dans cette vidéo, je vous montre le montage d'une pergola dans un jardin des Ardennes.

Le conseil du mois : entretenez vos terrasses bois

Vous avez une **terrasse en bois** ? Pensez à l'entretenir avant les grosses chaleurs de l'été. Un bon nettoyage, un dégriseur, et éventuellement une huile de protection suffisent à redonner éclat et longévité à votre terrasse.

Cela permet de **préserver le bois**, d'éviter qu'il ne devienne glissant, et de garder un extérieur agréable et sécurisant.

Si vous souhaitez que je m'en occupe pour vous, je suis à votre disposition !





JM-Multiservices

Vous avez reçu cet email parce que vous vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Pour vous désinscrire, cliquez sur ce lien](#)